

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年6月12日
発行者 校長

生徒総会

5月17日（火）に今年度の生徒総会が開催されました。

総会において、今年度の生徒会スローガンは「Let's Try 一歩踏み出し、16人全員が自信をもった言動ができる二見中」に決まりました。自分たちで決めた内容を常に意識した生活を心がけ、実現することを期待します。

スローガン以外にも、各委員会の年間計画や服装・頭髪規定等について意見が交わされました。全員に発言の機会があり、たいへん有意義な会となりました。中心となって準備・運営を行った生徒会役員の皆さんに感謝します。



生徒会長挨拶



生徒会掲示板

登下校時等の安全確保

5月末に登下校時の安全確保対策の一環として引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様の協力に感謝申し上げます。

いよいよ本格的な梅雨の時期となり、大雨や落雷等の自然災害が危惧されます。休校や遅延登校の際は基本的に学校安心メールで連絡しますが、それらの措置がなく、判断に迷う場合は、安全確保を第一とし、家庭の判断で自宅に待機させてください。

なお、登下校中は自然災害だけでなく、不審者遭遇等、予期せぬ事態の発生も考えられます。日頃から安全確保に向け、速やかに帰宅することや、万が一の際は近くの民家等に助けを求めるよう家庭でも指導願います。

また、昨年度は本県の高校生が部活動中に落雷被害にあう事件が発生しております。落雷は、事前の予兆なく発生することがあります。もし、登下校時に発生した場合には、無理に屋外を移動せず、屋内に避難することが大切です（電柱等からは4m以上離れて体勢を低くする）

おって、雷に関する気象情報に係るQRコードを添付しますので、状況に応じてご活用ください。



気象庁「雷ナウキャスト」
QRコード



引き渡し訓練